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Gütersloh, 22. Oktober 2022 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den 
Bildungsausschuss am 15.11.2022 
 

Sehr geehrter Herr Engels,  

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt im Bildungsausschuss am 15. November 2022 

unter TOP „Fragen der Ausschussmitglieder“ folgende Fragen:  

1. In der Sitzung des Bildungsausschusses vom 10.6.2020 wurde eine Evaluation des 

Schulhausmeisterkonzeptes angekündigt (vgl. 219/2020). Dafür sollte das Schuljahr 2020/2021 

genutzt werden.  

− Wann wird dem Bildungsausschuss die Evaluation des Schulhausmeisterkonzeptes 

vorgestellt? 

− Wie wird das aktuelle Schulhausmeisterkonzept bewertet? 

− Welche Optimierungspotenziale ergeben sich aus der Evaluation? 

− Wie ist das weitere Verfahren? 

2. Reinigungskonzept 

− Welches ist das aktuelle Reinigungskonzept für alle Gütersloher Schulen? 

− Wird das Gütersloher Reinigungskonzept regelmäßig evaluiert? 

− Welche Optimierungspotenziale zeigen sich? 

 
Mit freundlichen Grüßen, 
 

Sara Pérez de Siles Fernández      Ines Böhm 

Bildungspolitische Sprecherin   Mitglied im Ausschuss 
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